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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 19 DE ABRIL DE 93 

Aos dezanove dias do mês de Abri]. do ano de mil novecentos e noventa e três, 

Edificio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal de Aveiro, 

reuniu ordinariamente a mesma Câmara , sob a Presidência do Sr. Presidente e cem a 

presença dos Vereadores Srs. Coronel Martinho de Sousa Pereira, Eng? .Vítor José 

Pedrosa da Silva, Prof, Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng" João José Ferreira da 

Maia, Dra. Maria Antónia Corga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo , Eng? António 

Sérgio Azeredo, Dra . Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e Eng" António Manuel de 

Ahneida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos foi declarada aberta a presente reunião. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: A Câmara tomou conhecimento do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 16 de Abril, corrente, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro : Saldo do dia anterior em operações orçamentais - trezentos e 

cinque nta e sete milhões quatrocentos e noventa e oito mil vinte e cinco escudos e dez 

centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - nove milhões setecentos e 

cinquenta e quatro mil setecentos e trinta e cinco escudos e cinquenta centavos; Receita 

do dia em operações orçamentais - quatrocentos e vinte e cinco mil cento e oitenta e seis 

escudos e cinquenta centavos; Receita do dia em operações de tesouraria - cento e 

cinquenta e sete mil trezentos e oitenta e cinco escudos; Despesa do dia em operações 

orçamentais - três milhões setecentos e vinte e sete mil quinhentos e cinquenta e três 

escudos e cinquenta centavos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais

trezentos e cinquenta e quatro milhões cento e noventa e cinco mil seiscentos e cinquenta 

e oito escudos e dez centavos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria 

nove milhões novecentos e doze mil cento e vinte escudos e cinquenta centavos. 

CENTRO DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL: - A Câmara tomou 

conhecimento das propostas apresentadas para o estudo acústico do auditório da antiga 

Fábrica Campos, as quais foram abertas pela ordem a seguir indicada e cujos valores aqui 

se dão como transcritos: N° 1 - CARLOS FAFAIOL (Consultor em Acústica); N° 2 

ABSORSOR - Engenharia Acústica Vibração Ambiente, Lda.; e N° 3 - PROSOM 

Consultores Técnicos - Engenharia Ambiente, Lda.. Foi deliberado, por unanimidade, 

remeter o respectivo processo aos Serviços Técnicos para prestarem fundamentada 

informação sobre os valores apresentados, a fim de posteriormente o Executivo se 

pronunciar. 
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BIBLIOTECA MUNICIPAL - AQUISIÇÃO DE MOBILtÁRiO: 

seguimento do deliberado em 22 de Março, último, foi presente à reunião o p~ 

epígrafe, bem como o auto de abertura das propostas apresentadas, cujo teor aqui se dá 

como transcrito, através do qual se dá nota do nome das Firmas concorrentes e dos 

respectivos valores acrescidos de IVIt, 'que a seguir se indicam: Equipamento especifico 

Culturalis e Borgeaud - vinte e quatro milhões noventa e oito mil oitocentos e trinta e 

nove escudos; ALFETA - quinze milhões oitocentos e setenta e quatro mil novecentos e 

sessenta e cinco escudos e EUROLAX - dezasseis milhões duzentos e cinquenta e três 

mil quinhentos e quarenta e quatro escudos; Equipamento complementar - Culturalis e 

Borgeaud - sete milhões oitocentos e vinte e três mil oitocentos e quarenta e três escudos, 

ALFETA - três milhões cento e vinte e seis mil quatrocentos e dez escudos, EUROLAX 

seis milhões trezentos e trinta e sete mil setecentos e sessenta e cinco escudos e 

LEKlMÓVEL - um milhão duzentos e quarenta mil e cinquenta escudos. 

eguidamente, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos 

serviços municipais competentes para apreciação e informação, a fim de habilitar a 

Câmara a proceder à necessária adjudicação na próxima reunião. 

ESCOLA C+S DE CACIA - AQUISIÇÃO DE MATERIAL INFORMÁTICO: 

- No seguimento da deliberação tomada em 29 de Março, último, foram abertas as 

propostas apresentadas com vista à aquisição do material informático para a Escola C+S 

de Cacia, cuj os valores aqui se dão como transcritos, dada a diversidade de modelos 

apresentados: N° 1 - CCL - Costa Candeias, e C" Lda.; N° 2 - A. M. Lobo Informática, 

Lda e .. e N° 3 - MICROPONTO - Equipamentos e Serviços de Informática, Lda. Foi 

deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de prestarem informação 

sobre o assunto, com vista a ulterior decisão. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MATERIAL DIVERSO: - Dando 

continuação ao deliberado na reunião de 8 de Março, fmdo, a Câmara tomou 

conhecimento das propostas apresentadas pelas firmas a seguir indicadas com vista ao 

fornecimento do diverso material necessário para o ano em curso: N° 1 

ELECTRIFICADORA DO VOUGA, LDA.; N° 2 - MAVIREL - Indústrias Técnico

Químicas, Lda.; N° 3 - MERCANTIL AVEIRENSE, LDA.; N° 4 - CENTRO DE 

EMPREGO PROTEGIDO; N° 5 - SERAFIM MARTINS MOREIRA; N° 6 

QUIMIVENDA; N° 7 - CELESTINO SILVA FERREIRA; N° 8 - CASA SOL - Materiais 

de Construcão, Lda.; N°s 9 e 10 - MARTELO ELÉCTRICO; N°s 11, 12, 13, 14 e 15 

CASA SOL - Materiais de Construção, Lda.; N° 16 - NIVERSOL - Química Industrial, 

Lda..; N° 17 - FERRAMENTAS TRÊS EFES; N° 18 - COVIQUÍMIÇA - Química de 

Manutenção Industrial, Lda.; N°s 19 e 20 - PORTAS & MACHADO, LDA ..; N° 21 

PIÇARRA E RIBEIRO, LDA.; N° 22 - CAPEQ - Produtos e Equipamentos, Lda .; N° 

23 - COVIQUIMICA; N° 24 - SPRAL - Sociedade de Pré-Esforçados de Aveiro, Lda.; 
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N° 25 - QUIMICELTA; N° 26 - PROQUICHEME - Produtos Químicos IÍldtIstriais, 

Lda.; N° 27 - SOLIS - Importação e Exportação, Lda.; N° 28 - ALICERCE ; ~o 2 

CONFECÇÕES INDUSTRIAIS DOIS AMIGOS, LDA..; N° 30 - RODRI~ & 

ALFREDO, LDA ..; N° 31 - AMÉRICO DE SOUSA PINHEIRO; Nas 32, 33 e 34 

HIPERPENEUS, S.A..; N° 35 - TOPAL ~ Total Empresa Portuguesa de Petróleos, S.A.; 

N° 36 - CASA LIMA; N° 37 - VALADAUTO; Nas 38 e 39 - RELTAV - Sociedade 

Eelectro-técnica, Lda.; N° 40 - RECAUCHUTAGEM RIAMAR; N°s 41 . e 42 

ANTÓNIO EMÍLIO RODRIGUES MARTINS; N° 43 - TEXTIGAL - Comércio e 

Representações, Lda.; N° 44 - VILARINHO & IRMÃOS, LDA.; N° 45 - RIBEIRO & 

DUARTE, LDA.; N° 46 - VIVEMA - Fábrica de Calçado, Lda.. 

Foi deliberado, por unanimidade , remeter o processo em causa ao 

Encarregado-Geral para análise e informação das propostas apresentadas, com vista a 

ulterior reso lução. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL/SAÚDE DE ARADAS: - Em 

sequência da deliberação tomada em 1 de Março, findo, que procedeu à abertura de 

concurso com vista à execução da empreitada de alimentação eléctrica para o Centro 

Social de Aradas a Câmara tomou conhecimento das propostas apresentadas para o 

efeito, as quais foram numeradas do seguinte modo: N° 1- JSC - João Santos & Coelho, 

Lda.; N° 2 - JOÃO MAIA & MAIA, LDA.; e N° 3 - JOSÉ MANUEL VIEIRA 

SARAIVA. 

Abertos os envelopes que continham os documentos e achados os mesmos em 

conformid ade com a lei, procedeu-se à abertura das propostas, pela ordem acima 

indicada, tendo-se verificado os seguintes valores acrescidos de IVA: N° 1 - um milhão 

trezentos e sessenta e dois mil e seiscentos escudos; N° 2 - dois milhões seiscentos e 

noventa e quatro mil duzentos e setenta e sete escudos e N° 3 - três milhões quarenta e 

cinco mil quinhentos e quarenta escudos. 

Por unanimidade, foi deliberado encarregar os Serviços Técnicos de prestarem 

informação sobre os valores apresentados. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE SKATE: - Dando também seguimento 

à deliberação tomada na reunião de 15 de Março, fmdo, que abriu concurso para 

execução da empreitada em epígrafe, a Câmara tomou conhecimento de que apenas a 

Firma Póvoa & Irmãos, Lda. apresentou proposta para o efeito, não obstante a mesma ter 

dado entrada já fora do prazo previsto para entrega das respectivas propostas. 

Após breve troca de impressões sobre o assunto, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, considerar a referida proposta a qual apresenta o valor de quatrocentos e 

noventa e oito mil oitocentos e setenta escudos para execução dos referidos trabalhos e, 

por conseguinte, remetê-la aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim de o 

assunto voltar a ser apreciado numa próxima reunião. 
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OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - EXPLORAÇÃO DE QUIOSQUES: 

Conforme Edital publicado com vista à exploração do quiosque sito no Eucalipto, f9 
abertas as propostas apresentadas para o efeito, pela ordem a seguir mencionada e são 

dos seguintes valores: N° 1 - PEDRO GUERRA COSTA - dezoito mil e novecentos 

escudos; N° 2 - ARMANDO PATARRA DA QUINTÃ - vinte e sete mil escudos; N° 3 

JOSÉ MANUEL MORAIS SOUSA - dezoito mil e quinhentos escudos. • 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter o correspondente processo aos 

serviços municipais competentes para estudo e informação, a fim de posteriormente o 

Executivo se pronunciar. 

cÂMARA MUNICIPAL - REUNIÕES: - Seguidamente, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, nos termos do disposto no are 19° do C.P.A., tratar as seguintes 

questões não constantes da ordem de trabalhos: 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - TAXA DE LIGAÇÃO E 

CONSERVAÇÃO DE SANEAMENTO: - A Vereadora Dr" Amélia Brito perguntou qual 

o ponto da situação relativamente ao problema da taxa de ligação e conservação de 

saneamento a que se referem as deliberações tomadas em 8 e 29 de Março, findo. O Sr. 

Vereador Eng" Vítor Silva deu conhecimento do teor do oficio remetido pela Assembleia 

Municipal em que, nomeadamente, se refere que após uma reunião com os líderes das 

forças políticas representadas naquele Orgão, com vista a constituição da Comissão . o 

representante do P.S. informou que aquele Partido não pretendia indicar qualquer 

representante da sua bancada para fazer parte da pretendida Comissão e que, como o 

representante da CDU também havia já declarado o propósito de não integrar a mesma 

Comissão, não era possível dar cumprimento à deliberação da Assembleia Municipal. 

Mais informou o Sr. Vereador de que em função desta comunicação, irá apresentar ao 

Conselho de Administração dos Serviços Municipalizados, uma proposta de alteração da 

taxa que, brevemente, trará à aprovação da Câmara. 

De novo no uso da palavra, aquela Vereadora lembrou que, de acordo com a 

lei n" 18/91, a matéria em questão é da exclusiva competência da Câmara Municipal e 

que o Partido Socialista apenas pretendia que fosse apresentada solução dentro dos 

princípios da legalidade sem haver confronto entre os dois Orgãos do Poder Local. O Sr. 

Vereador Eng" Vítor Silva referiu não ter havido qualquer infringimento à lei, mas 

apenas foi feito um estudo económico do qual saíu a proposta que foi aprovada quer pela 

Câmara quer pela Assembleia, proposta essa que, como já referiu, vai ser reformulada, 

em face dos motivos já expostos e submetida à consideração da Câmara em princípio na 

próxima reunião. 

Sobre o assunto ainda se seguiu prolongada troca de impressões, em que uma 

vez mais, o Vereador Eng" António Alves disse que apesar das reclamações, continuam 
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a ser co bradas taxas a murucipes que am nao tem saneamento, apos o que o ereador 

Eng" Vítor Silva respondeu que esses casos vão ser atendidos e as pessoas vão 

reembolsadas. .. 

PLANO DIRECTOR M1JNICIPAL: - Continuando no uso da palavra, a 

Vereadora Dr' Amélia Brito fez uma breve.referência ao processo relativo ao inquérito 

público ao P.D.M., que se encontra em exposição durante o mês em curso, emitindo a 

opinião de que o processo talvez não esteja a decorrer com a necessária eficiência, dado 

que, em seu entender, a metodologia seguida talvez não seja a mais apropriada, pois 

surgirão concerteza, dificuldades por parte dos munícipes das freguesias, em analisar os 

documentos e fazer a leitura dos elementos que compõem o Plano. Os Vereadores Srs. 

Coronel Martinho e Eng" Vítor Silva esclareceram que o P.D.M. foi amplamente 

debatido durante quase três anos, com realização de diversas reuniões com vários 

Gabinetes e as Juntas de Freguesia que têm todas um exemplar do Plano estando os 

respectivos Presidentes devidamente identificados com o processo e capazes de 

esclarecer as dúvidas dos Munícipes. 

TRÂNSITO : - O Vereador Sr. Eng" António Alves conforme fez já 

referência na reunião de 15 de Fevereiro, último, voltou a mencionar o facto de o sinal 

de aproximação de estrada com prioridade que se encontra no passeio da Travessa de S. 

Martinho estar muito mal localizado, pelo que insistiu para que o mesmo seja encostado 

mais ao muro para que não ocorram mais acidentes. De seguida, lembrou que se está a 

aproximar o Verão e que ainda nada se fez para evitar os conflitos que todos os anos se 

verificam no Centro da Cidade, quando em seu entender, existem muitas hipóteses que 

podem ser aproveitadas para solucionar esse problema. O Vereador Sr. Coronel 

Martinho referiu as diligências que têm vindo a ser feitas, nomeadamente estudos que 

estão em curso para tentar encontrar a melhor solução, que, em sua opinião, não é fácil , 

essencialmente porque a Ponte de Praça é um local onde se encontram muitas 

passadeiras de peões cuja desactivação é quase impossível, nomeadamente a da Rua 

Clube dos Galitos que é uma das grandes causadoras desses conflitos. 

De novo no uso da palavra, O Vereador Sr. Eng" António Alves voltou a 

referir-se ao assunto e salientou uma vez mais que o fecho da Rua Direita seria meio 

caminho para a resolução desse grave problema. 

Tomou de seguida a palavra o Vereador Sr. Eng? Azeredo para se referir ao 

trânsito na via de acesso às Praias, nomeadamente para a necessidade de se instar junto 

da lA.E., no sentido de ser feita a necessária sinalização horizontal. 

, 
TRÂNSITO - PARCÓMETROS: - Imediatamente a seguir o mesmo 

Vereador fez também referência à grande quantidade de parcómetros que estão a ser 

colocados na Cidade, facto de que só recentemente se apercebeu, tendo pedido que, em 
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frente ao Liceu Homem Christo, seja tida em consideração a reserva de espaço para os ~ ___ 

alunos estacionarem .os seus meio~ de transp_orte, terminando p~r transmitir o desejo de :?<l. 
que, com tanta quantidade de parcometros, nao aumente a quantidade de multas. ~ 

Sobre este assunto , a Vereadora .Dr' Maria Antónia disse que, com a 

preocupação de colocar tantos paroómetros, a Câmara parece estar a esquecer-se dos 

residentes que ficam impossibilitados de estacionar as suas viaturas nos arruamentos 

onde vivem e que, inclusivamente, ao tempo em que se construiram as habitações não 

foram obrigados a fazer garagens , após o que emitiu, também, a sua discordância quanto 

à colocação de parcómetros colectivos que vão desfavorecer ainda mais os municipes. 

Seguiu-se prolongada troca de impressões sobre o assunto em que o Sr. Vereador 

Coronel Martinho prestou alguns esclarecimentos, tendo também o Vereador Eng" Alves 

intervido para referir que, relativamente aos parcómetros colectivos, concordava com a 

opinião da Dr' Maria Antónia, o mesmo não acontecendo relativamente ao problema dos 

residentes , pois que nesses casos, as pessoas normalmente só necessitam de estacionar 

nos horários em que os parcómetros não funcionam. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Também pelo Vereador Eng" António Alves foi 

feita uma referência à forma digna como decorreu a prova de perícia dos Dragões de 

Aveiro e enalteceu a cooperação que houve entre aquele Clube e a Sociedade 

Columbófila de Aveiro, que no mesmo dia e no mesmo local, procedeu ao encestamento 

de Pombos para o concurso espanhol, tendo havido uma boa concertação entre ambas as 

organizações. 

Também no uso da palavra, o Vereador Sr. Eng? Maia demonstrou o seu 

agrado pela fonna como decorreu a referida Prova de Perícia "Ria de Aveiro" , organizada 

pelos Dragões de Aveiro, e enalteceu, ainda, a maneira como o Esgueira encarou a 

realização da jornada fmal do "Play-Off" que apurou o campeão nacional de basquetebol 

a nível nacional. 

PAVIMENTACÃO DE PASSEIOS: - A Vereadora D1.a Maria Antónia fez 

uma breve referência à pavimentação de passeios em vários arruamentos, salientando que 

é essencial haver um certo equilíbrio estético entre o material utilizado em ambos os 

lados das ruas o que não está a acontecer, por exemplo , na Avenida, onde estão a ser 

utilizadas calçadas diferentes, ao que se seguiu troca de impressões. 

TRANSPORTES COLECTIVOS: - Também pela Vereadora Dr" Maria 

Antónia foi pedido que seja feito um esforço no sentido de se colocarem abrigos nas 

paragens dos autocarros nas freguesias que ainda não possuem essas infraestruturas, 

dados os inconvenientes derivantes da sua falta principalmete durante o Inverno. 
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intervenção já efectuada na reunião de 22 de Março, findo, a Vereadora D(I Mari 

Antónia apresentou à Câmara a proposta que a seguir se transcreve: "Proponh que 

Emilia Brito de Melo seja considerada situação de emergência para atribuição de 

habitação social. É um caso conhecido e .confirmado pelas assistentes sociais do Serviço 

de Habitação e pelos Senhores Vereadores. Não tem habitação, vive esporadicamente 

com diversas pessoas de família e tem a seu cargo um filho adulto esquizofrénico". Por 

unanimidade, foi deliberado aprovar a proposta apresentada e dar conhecimento da 

mesma aos Serviços Municipais de Habitação. 

ABASTECIMENTO PÚBLICO DE ÁGUA: - O Sr. Vereador EngO Vítor 

Silva, a propósito de notícia vinda a público na Imprensa, sobre a qualidade da água dos 

sistemas de abastecimento para consumo humano, informou que os Serviços 

Municipalizados procedem, periodicamente a análises da qualidade das águas, quer em 

termos químicos quer bactereológicos, para o que tem contrato com um laboratório da 

especialidade, para além do controle periódico feito pelos Serviços de Saúde. 

FESTAS DO MUNICÍPIO: - O Sr. Vereador Prof. Celso Santos fez uma 

referência à realização das Festas do Município que decorrerão de 1 a 20 de Maio, 

próximo e deu nota do respectivo programa. Informou, também, que no dia 1 será aberta 

a Feira do Livro cuja realização está integrada também naquele programa e que decorrerá 

até ao dia 9. Seguiu-se breve troca de impressões, após o que a Câmara deliberou, por 

unanimidade, aprovar o referido programa e autorizar o pagamento de todas as despesas 

que forem necessárias à realização das actividades constantes do mesmo. 

MESA PERMANENTE LUSO-ESPANHOLA: - Em seguimento da 

deliberação tomada em 8 de Março, findo , o Sr. Presidente deu nota da forma como 

decorreu a reunião da Comissão Executiva da Mesa Permanente Luso-Espanhola 

realizada no passado dia 17, e informou, nomeadamente, que logo que esta Associação 

obtenha o Estatuto de Personalidade Jurídica, pode vir a ter acesso aos Fundos 

Comunitários, o que se considera um passo importante para o futuro desta Entidade. 

EMPREITADAS - CONSTRUÇÃO DO MERCADO DE SANTIAGO: 

Dando sequência à deliberação tomada na reunião de 26 de Outubro do ano findo , o Sr. 

Presidente deu a conhecer que a minuta do contrato da empreitada em epígrafe, obteve já 

o visto prévio do Tribunal de Contas, seguindo-se, agora, a celebração do contrato com a 

adjudicatária Consórcio ETERMAR - Castro e Marcelino, Lda., com ..vista a posterior 

início dos trabalhos. 

Sobre o assunto, seguiu-se urna troca de impressões em que, nomeadamente, 

foi salientada, pelo Sr. Presidente, a necessidade de se começar a pensar na desactivação 
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do Mercado Manuel Firmino, ressalvando-se a defesa dos direitos dos actu~tentes''lJ 1 

assunto que ficará sob a orientação do Sr. Vereador que tem a seu cargo a área do~ 

Mercados, Prof. Celso Santos. . . ~ 

REALIZAÇÃO DE UM NOVO FILME SOBRE AVEIRO: - Em seguimento 

da deliberação tomada na reunião de 31 -dc Agosto do ano findo, que adjudicou a 

execução de um novo filme sobre Aveiro, ao realizador Carlos Pelicas, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar ao mesmo o pagamento da factura n° 42 /93, da quantia de 

trezentos e quarenta mil escudos acrescida de IVA, respeitante à 1a captação de imagens 

aéreas para aquele videograma. 

BAIRRO DE SANTIAGO - OCUPAÇÃO DE TEMPOS LIVRES DOS 

JOVENS RESIDENTES: - Após troca de impressões e depois de ouvidas as 
explicações dadas pelo Sr. Presidente e pelo Vereador Sr. Coronel Martinho, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, implementar um programa de ocupação de tempos livres 

para jovens residentes na Urbanização de Santiago, cujo programa será elaborado em 

conjunto com as Instituições ali instaladas, nomeadamente, Instituto da Juventude, 
Florinhas do Vouga, Paróquia da Glória, etc. devendo, para o efeito, esta Câmara 

Municipal disponibilizar a verba que for tida como necessária. 

SUBSÍDIOS - PARÓQUIA DA GLÓRIA: - Considerando que a Paróquia da 

Glória tem vindo a prestar auxílio às famílias mais carenciadas do Bairro de Santiago, 

através da Delegação que possui naquele local, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

conceder à mesma um subsídio de cem mil escudos para ajudar a fazer face a estas 

despesas. 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DA RIA: - O Vereador Sr. Eng" Maia 

informou a Câmara sobre a aprovação da Conta de Gerêncial92 da Associação de 

Municípios da Ria que irá ter a sua Assembleia Intermunicipal no próximo dia 29 às 

21h30. Relativamente à ECTRI de Águeda, o Sr. Vereador entregou para distribuição 

pelos Srs. Vereadores cópias do Fax enviado ao Sr. Ministro do Ambiente e Recursos 
Naturais pelo Presidente da Câmara de Águeda e da informação que a A.M.R.I.A. 

distribuiu pela Comunicação Social. 
Seguidamente, o Sr. Presidente fez referência à situação das obras de 

saneamento que estão a ser realizadas através da A.M.R.I.A. e, particularmente, focou a 

necessidade de se efectuarem os respectivos pagamentos, após o que foi deliberado, por 

unanimidade, assumir o pagamento de 300/0 de todas as importâncias relativas às obras do 

Plano Ria candidatadas ao Programa Envireg. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - SAIBREIRA SITA EM FROSS'oS: - Por proposta 

do Sr. Presidente e por unanimidade, foi deliberado proceder à venda dos t~ 

municipais sitos em Frossos, concelho de. .Albergaria-A-Velha, adquiridos por este 
Município para a exploração de saibro, tendo em vista que os mesmos já não são 

necessários. Para o efeito, deverão os serviços competentes proceder à elaboração da 

necessária estimativa de custos, com vista à respectiva venda, a qual deverá ser na 

modalidade de proposta em carta fechada, através de Edital. • 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - EMPREITADA DE 

PROLONGAMENTO DA REDE COLECTORA EM S. JACINTO: - Prestadas as 

informações tidas por convenientes, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

deliberação do Conselho de Administração dos Serviços Municipalizados, cujo teor aqui 

se dá como transcrito, a qual diz respeito à adjudicação da empreitada em epígrafe à 

Empresa SOCIEDADE DE CONSTRUÇÕES SOARES DA COSTA, na modalidade de 

ajuste directo, pelos valores que abaixo se discriminam, acrescidos de IVA à taxa legal: 

por preço global, no montante de quatro milhões quatrocentos e oitenta mil escudos e por 

série de preços, no valor de dois milhões setecentos e cinquenta mil escudos, o que 

totaliza a quantia de sete milhões duzentos e trinta mil escudos. 

A presente deliberação deverá ser submetida à consideração da Assembleia 

Municipal, nos termos legais. 

AVEIRO E CABO VERDE - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Após troca de 

impressões e face ao convite formulado pelo Presidente da Câmara Municipal de Santa 
Cruz, na Ilha de S.Vicente - Cabo Verde, foi deliberado, por unanimidade, organizar uma 

visita àquela Cidade, no fmal do mês em curso, ficando a respectiva delegação, em 

princípio, constituída pelo Sr. Presidente, e pelos Vereadores Prof. Celso Santos e Dr" 

Amélia Brito. 

PRÉDIOS PARTICULARES - ELEVADORES: - Dando continuação à 

deliberação de 8 de Março, frndo, a Vereadora Dr' Amélia Brito deu conhecimento de 

que o Sr. Albino Lopes Vieira, proprietário do prédio sito na Rua Castro Matoso, não 
deu cumprimento à notificação efectuada com base na citada deliberação, pelo que, de 

acordo com o preceituado no art° 161° do R.G.E.U. - nova redacção dada pelo Decreto

Lei n° 463/85, propôs que seja instaurado o competente processo de contra-ordenação e 

posterior aplicação da multa prevista no parágrafo 2° do art° 162° do citado preceito 

legal. Por unanimidade, foi deliberado, aprovar a proposta efectuada e mandar proceder 

em conformidade. 

ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE PAIS E AMIGOS DE CRIANÇAS 

DIMÍNUIDAS MENTAIS: - Foi deliberado, por unanimidade, após breve análise do 
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respectivo processo, aprovar o estudo de ocupação bem como o projecto da 'ampliação 

das instalações da Associação em epígrafe, nos terrenos sitos em Azurva. 
.. 

RECOLHA DE LIXO: -. Foram uma vez mais trocadas impressões sobre o 

problema da recolha dos resíduos hospitalares, em que foram manifestadas preocupações 

sobre o seu tratamento. Sobre o assunto, o Vereador Sr. Eng" Maia deu a conhecer as 

diligências que tem vindo a efectuar, nomeadamente os contactos junto da A .R.S. e 

DRARN do Centro. 

OBRAS PARTICULARES: - O Vereador Sr. Eng" Azeredo, aludiu ao facto 

de a obra de construção de um prédio na Rua Senhor dos Milagres, estar paralizada há 

bastante tempo e apontou os inconvenientes de tal situação. O Sr. Presidente corroborou 

aquele procedimento e referiu que igual situação se verifica em relação a outra 

construção de o prédio implantado na Rua Mário Sacramento. Após troca de impressões 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Director dos Serviços Administrativos 

de informar acerca dos comandos legais aplicáveis, no sentido de impedir que aquela 

situação prevaleça. 

CONGRESSO "O MUNICÍPIO E O DESPORTO": - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a participação do Vereador Sr. Eng" Maia no Congresso "O 

Município e o Desporto", que se realiza em Sesimbra de 27 a 29 de Maio, próximo, e 

autorizar o pagamento das respectivas despesas. 

REGULAMENTO E TABELA DE TAXAS E LICENÇAS: - No seguimento 

da deliberação tomada em 8 de Fevereiro, último, foi deliberado, por unanimidade, 

alterar os valores constantes do art° 600 da Tabela de Taxas e Licenças, relativos aos 

preços unitários das fotocópias fornecidas pela Biblioteca Municipal, os quais passam a 

ser os seguintes: A4 - sete escudos e cinquenta centavos e A3 - dez escudos, sendo ambas 

as importâncias acrescidas de IVA à taxa legal. 

A presente deliberação carece da aprovação da Assembleia Municipal, nos 

termos legais . 

PARQUE DE ESTACIONAMENTO DO LARGO DE SANTO ANTÓNIO: 

Foi deliberado, por unanimidade, aprovar o estudo elaborado pela Divisão de Vias e 

Trânsito, relativo ao reordenamento do estacionamento de veículos, no Largo de Santo 

António, e, por conseguinte, mandar proceder às obras necessárias à sua implementação. 

, 

LIXEIRA MUNICIPAL - TRATAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS 

URBANOS: - Face à informação do Eng" do Ambiente e aos esclarecimentos prestados 

pelo Vereador Sr. Eng" Maia, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado 
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com vista ao tratamento de resíduos sólidos urbanos e areias inócuas da FRUNFRAP, 

pelo método de aterro sanitário. r __ 

DOAÇÃO DE BENS - PAVILHÃ~' GIMNODESPORTIVO DE ESG~EIRA:1 

- Dando sequência à deliberação tornada na reunião de 15 de Fevereiro, findo, a Câmara 

tomou conhecimento de que após publicação .do edital relativo à desafectação do domínio 

público para o privado do Município, da parcela de terreno onde se encontra insralado o 

Pavilhão Gimnodesportivo de Esgueira, não se verificou qualquer reclamação ou 

oposição . Neste sentido, foi deliberado, por unanimidade, organizar todo o processo com 

vista à transmiss ão da referida propriedade, para a posse do Clube do Povo de Esgueira, 

conforme deliberação já tomada em 24 de Junho, do ano fmdo. 

SUBSÍDIOS - CLUBE DO POVO DE ESGUEIRA: - Por proposta do Sr. 

Presidente e por unanimidade, foi deliberado conceder ao Clube do Povo de Esgueira, 

um subsidio da importância de seiscentos mil escudos, como prémio pela permanência na 

I Divisão da equipa de Basquetebol. 

AUTOMÓVEIS DE ALUGUER: - Em sequência das várias deliberações já 

tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 22 de Março, último, procedeu-se à análise 

do processo relativo à atribuição de três licenças, bem como à leitura da informação 

prestada sobre o assunto, segundo a qual se verifica não ter havido qualquer reclamação à 

lista provisória. 

Seguiu-se troca de impressões, após o que foi deliberado, por unanimidade, 

considerar definitiva a citada lista e, por conseguinte, dar ao processo o andamento legal. 

Imediatamente a seguir, reiniciou-se a apreciação dos assuntos constantes da 

ordem de trabalhos. 

FUNDOS COMUNITÁRIOS - CANDIDATURA DE PROJECTOS: - Face 

aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Eng? Vitor Silva, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, aprovar os projectos das obras a seguir indicadas, os quais vão ser 

candidatados aos fundos comunitários: saneamento da zona de Aradas; saneamento do 

Bonsucesso; saneamento da Quinta do Picado; saneamento da freguesia de Santa Joana; 

saneamento de Mataduços; saneamento de Azurva (Eixo, Azurva, Azenhas de Baixo); 

esgotos domésticos de Agras do Norte; elevação da Forca-Vouga; drenagem de Sá

Barrocas; e saneamento de S. Jacinto. 

.. 
URBANIZAÇÃO DE SANTIAGO - RESTAURANTE: - Por unanimidade e 

por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, proceder à abertura de concurso com vista 

à concessão do restaurante, sito na Urbanização em epígrafe, cujas obras estão em curso, 
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integradas nos arranjos exteriores, devendo os serviços municipais respectivos proceder à 

organização de todo o processo, nomeadamente, do respectivo regulamento e condições 

do concurso. .~ ~~ 

/ ( , I 

AUTOS DE VISTORIA E M EDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalho s: • 
- la Situação da obra "Arranjo da Zona Envolvente à ilha do Lé", adjudicada 

à JOGRAVO-Const;ruções Lda., da quantia de dois milhões cinquenta e dois mil 

quatrocentos e trinta e dois escudos. 

- 2a Situação e última da obra "Pinturas nas Escolas do Concelho", adjudicada 

a Manuel de Jesus Valente, da quantia de um milhão trezentos e catorze mil novecentos e 

cinquenta e dois escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição do 

material constante das seguintes requisições : serviço requisitante 06 - N°s 783, 796, 797, 

SOl, 802, S03, 804, 839 e 840/93, das quantias de cento e vinte e um mil e oitocentos 

escudos, cento e vinte e sete mil trezentos e vinte e dois escudos, cento e trinta e seis mil 

quatrocentos e dezasseis escudos, trezentos e cinco mil quatrocentos e cinquenta e um 

escudos, trezentos e trinta e sete mil duzentos e doze escudos, trezentos e quarenta e 

nove mil e quarenta e quatro escudos, duzentos e setenta e dois mil cento e trinta e seis 

escudos, duzentos e trinta e dois mil seiscentos e vinte e oito escudos e cento e quarenta 

mil e dezoito escudos, respectivamente e serviço requisitante 08 - N° 36/93, da quantia 

de quatrocentos e seis mil setecentos e sessenta e três escudos. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: Foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar o auto de recepção deftnitiva da obra "Pavimentação da Rua do Ouro", 

adjudicada a M. Mendes, Lda., e, por conseguinte, autorizar a restituição das 

importâncias que se encontram retidas como depósitos de garantia. 

PERMUTA DE BENS - ESCOLA C+S DE S.BERNARDO: - Tendo em 

consideração que se toma necessário proceder à aquisição de terrenos para a Escola C+S 

de S.Bemardo, e face ao teor das informações prestadas sobre o assunto pelo D.P.G.P., 

foi deliberado, por unanimidade, efectuar as seguintes permutas de terreno, sitos no lugar 

de Brejeiros, por lotes inseridos no Plano de Pormenor da Zona Envolvente à Escola C+S 

de S.Bemardo: 

- Permutar um prédio rústico pertencente a João Ferreira, ao qual foi atribuido 

o valor de três milhões quinhentos e oitenta e dois escudos, pelos lotes n's 4, do Sector B 

e 6 e 7 do Sector A, aos quais foi atribuido igual valor, devendo ainda proceder-se ao 

pagamento da quantia de quatrocentos mil escudos, correspondente a benfeitorias; 
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- Permutar um prédio rústico pertencente a António da Rocha Nunes 

Nascimento, ao qual foi atribuido o valor de três milhões e quatrocentos mil escudo 

pelos lotes n''s 9 e IOdo Sector B, aos quais foi atribuido igual valor, sendo r . 

autorizado o pagamento da quantia de duzentos mil escudos, referente a benfeitorias. 
., . . 

FOLHETO TURÍSTICO: - Dando continuidade à deliberação tomada na 

reunião de 15 de Março, findo, a Câmara tomou conhecimento do auto de reçepção e 

abertura das propostas relativas ao concurso para impressão de uma plaquette e um 

desdobrável, elaborado no passado dia 8 de Abril, por uma Comissão para o efeito 

constituída, tendo-se constatado que ao mesmo concorreram as seguintes Firmas: N° 1 

LITOANADIA ; N° 2 - ROCI-WARTES GRÁFICAS, LDA.; N° 3 - POLIGRÁFICA; e 

N° 4 - SOCIEDADE TIPOGRÁFICA, S.A.. 

Analisado o estudo elaborado sobre os valores apresentados, verificou-se que 

a Firma Rocha!Artes Gráficas, Lda., foi a que apresentou proposta mais vantajosa, pelo 

que foi deliberado, por unanimidade adjudicar à mesma a execução de doze mil e 

quinhentos exemplares da plaquette, e cinquenta mil exemplares do desdobrável, pelas 

quantias de dois milhões e setecentos mil escudos e trezentos e noventa mil escudos, 

respectivamente, acrescidas dos respectivos impostos à taxa legal em vigor. 

HABITAÇÃO - BAIRRO DE SANTIAGO: - A Câmara analisou um 

requerimento de Carlos Alberto Pereira dos Santos, adquirente da fracção D do Bloco D 

- 2° n° 5 r/c Centro Esq. do Bairro de Santiago, a solicitar que a referida habitação passe 

para o nome de seu filho João Carlos de Jesus Santos . Lida a informação prestada pelos 

Serviços Municipais de Habitação segundo a qual devido à idade do exponente o tempo 

relativo à amortização do empréstimo teria que ser reduzido e consequentemente 

aumentado o valor das prestações mensais, foi deliberado, por unanimidade, deferir a 

pretensão formulada, devendo contudo no processo de empréstimo figurar o mesmo 

agregado familiar que consta do processo de concurso. 

IDEM - QUINTADO CANHA - 2a COMERCIALIZAÇÃO: - Face ao teor da 

informação dos Serviços Municipais de Habitação, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o reembolso da quantia de cento e noventa e seis mil novecentos e setenta 

escudos a cada um dos concorrentes Dinis Gonçalves Pinto e Adalberto Soares Ferreira 

de Oliveira, correspondente à diferença entre a caução por eles depositada para concorrer 

ao concurso de atribuição de dois fogos na Quinta do Canha e a dedução de 2% da taxa 

de comercialização. 

r 

IDEM - BAIRRO DE SANTIAGO: - Presente um requerimento de Fátima 

Henriqueta da Silva Ferreira, residente no Bloco 31 - 3° C do Bairro de Santiago, a 

comunicar que não tem possibilidades económicas para proceder ao pagamento da renda 
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técnica mensal que lhe foi estipulada no montante de dezanove mil e duzentos escudos, 

pelo que solicita a revisão daquele valor. Face à informação prestada pelos Serviços 
Municipais de Habitação e considerando que aquele valor foi aplicado pelo fact~~ 

moradora não ter apresentado a tempo os documentos necessários, os quais, entretanto, já 

foram entregues, foi deliberado, por W1aRimidade, deferir aquela pretensão e fixar a 

renda no valor de quatro mil e quinhentos escudos. 

• 
HABITAÇÃO - BAIRRO DE SANTIAGO: - Presentes dois requerimentos de 

Alice Maria Mendes Gomes Vilaça e Maria Arlete Guilhoto Paiva, adquirentes, 

respectivamente, dos prédios de tipologia T2 nOs 39 - 10D e 39 - 2°C do Bloco AI do 

Bairro em epígrafe, a comunicar que, face ao aumento do n° de pessoas que compõem 

aqueles agregados familiares necessitam de habitações maiores. Lida a informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação e após troca de impressões, foi 
deliberado, por unanimidade, atribuir a cada uma das requerentes uma habitação de 

tipologia T3 e, consequentemente, proceder à venda dos fogos que ficam disponíveis. 

IDEM - IDEM - ACTUALIZAÇÃO DE PREÇOS: - Face à informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a actualização dos preços de venda de três fogos, sitos no empreendimento em 

epígrafe, os quais passam a ter os seguintes valores: Bloco D8 - Fracção Z - sete milhões 

seiscentos e quarenta e oito mil e quinhentos escudos; Bloco C2 - Fracção G - sete 

milhões quinhentos e oitenta e nove mil escudos; Bloco C10 - fracção P - sete milhões 

novecentos e seis mil e oitocentos escudos . 

PERMUTA DE BENS - URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: - Considerando 

o teor da informação da Repartição de Património e Notariado e considerando, também, 
que por força de alteração ao respectivo plano, deixou de existir o lote 23 da 

Urbanização em epígrafe, pertencente ao Sr. Manuel Valente dos Santos, cuja escritura 

ainda não se realizou, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a permuta deste lote 

pelo n" 22 do mesmo sector D da referida Urbanização, o qual possui a mesma área que 

aquele, sendo igualmente do mesmo valor que foi já pago pelo adquirente. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: - Foi 

deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, mandar organizar o 

processo com vista à venda, em hasta pública, de lotes de terreno da Urbanização em 
epígrafe, ficando a mesma marcada para a Ia reunião pública do mês de Junho, próximo. 

, 
IDEM - URBANIZAÇÃO DE AZURVA: - A Câmara apreciou um 

requerimento de Fernando Ferreira Castelão, na qualidade de procurador de seu filho 

Fernando Manuel Martins Castelão, adquirente do lote n° 4 do Sector A, da Urbanização 
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em epígrafe, a solicitar a prorrogação por mais 6 meses do prazo ~a início"de 

construção, tendo em vista que o mesmo se encontra ausente e com problemas de saúde 

que o impedem de se deslocar a Portugal. Face à informação da Repartiçã~ .. 
Património e Notariado, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada.. 

., . . ' 

- Seguidamente, foi também deliberado, por unanimidade e por proposta do 

Sr. Presidente, proceder à venda em hasta pública, de lotes de terreno ~aquela 

urbanização, devendo a respectiva hasta pública ter lugar na segunda reunião pública do 

próximo mês de Maio. 

GARANTIAS BANCÁRIAS - CANCELAMENTO: - Face aos pedidos 

formulados pelas firmas a seguir indicadas, e lidas as informações prestadas pelos 

serviços municipais respectivos, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por 

unanimidade, proceder ao cancelamento das seguintes garantias bancárias: 

- Apólice n° 122.300, da quantia de noventa e oito mil novecentos e cinquenta 

e dois escudos, passada a pedido da Firma M.Mendes, Lda., pela Companhia de Seguros 

Tranquilidade, referente a trabalhos a mais da empreitada de "Pavimentação de 

arruamentos em Santa Joana - Rua Romão Júnior e Rua Mário Duarte" ; 

- N° 300920 13368, da quantia de catorze milhões de escudos, passada a 

pedido da Firma Zeus - Sociedade de Construções Civis e Industriais, Lda., pelo Banco 

acional Ultramarino, S.A. referente à execução da empreitada de "Renovação do 

Edifício destinado às novas instalações da Biblioteca Municipal de Aveiro". 

TRÂNSITO - REGULAÇÃO SEMAFÓRICA: - Face à informação prestada 

pelo Chefe de Divisão de Vias e Trânsito, segundo a qual é necessário proceder à 

instalação da sinalização luminosa automática do cruzamento da EN 109 (variante) com 

a Rua Capitão Lebre (Bota Fogo), a fim de melhorar as condições de segurança 

rodoviária, foi deliberado, por unanimidade, proceder à abertura de concurso limitado 

para o efeito, cujos respectivos custos se estimam na quantia de seis milhões de escudos. 

CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - Face ao oficio 

enviado pela Associação Portuguesa de Bibliotecários, Arquivistas e Documentalistas, 

relativo a um curso a realizar em Lisboa, no Centro de Formação da BAD, subordinado 

ao tema "O Video na Biblioteca", e lida a informação prestada sobre o assunto pela 

Bibliotecária, Dr' Madalena Pinheiro, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

participação no referido curso, do técnico-adjunto de 23 classe, Carlos Manuel Branco do 

Nascimento, ficando a cargo da Câmara o pagamento das correspondentes despesas. 
r 
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SENHAS: - Foi deliberado, por unanimidade, mandar proceder à emissão de 

5.000 recibos, da . série A, da taxa de cento e cinquenta escudos, na cor .an__~bL~ca" 

destinados ao Serviço de Parques e Jardins. . . • ~~ 

RESIDÊNCIA OFICIAL: - to De.' acordo com a informação prestada pelos ) 

Serviços Técnicos, e face às diversas facturas apresentadas relativas a materiais e mão

de-obra aplicadas na residência oficial, foi deliberado, por unanimidade, autorizar os 
pagamentos a seguir mencionados: N° 7428, da quantia de vinte e quatro mil seiscentos e 

vinte e sete escudos" à Firma ELECTRlFICADORA DO VOUGA, LDA..; N° 0048, da 

quantia de trezentos e noventa e três mil setecentos e cinquenta escudos, à Firma 

COPENA - Sociedade de Construções, Lda. e N° 204 da quantia de trezentos e sessenta e 

um mil duzentos e vinte e nove escudos, à Firma PÓVOA & IRMÃO, LDA., 

- Foi ainda deliberado, também por unanimidade, aceitar a proposta da Firma 

CASIMIROS, LDA., da quantia de cento e quarenta e oito mil e novecentos escudos, 

para o fornecimentos de colchões ortopédicos para as camas da residência municipal, 

ficando desde já autorizado, o respectivo pagamento. 

BOLETIM MUNICIPAL: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia total de duzentos e sessenta e sete mil setecentos e cinquenta 

escudos à Gráfica do Vouga Lda., referente à execução de 2.000 exemplares do Boletim 
Municipal na 48. 

PAGAMENTOS: - Presente e aprovada a relação de todos os pagamentos 

efectuados no passado mês de Março, os quais totalizaram a quantia de trezentos e 

quarenta e nove milhões novecentos e quarenta e quatro mil seiscentos e seis escudos e 

cinquenta centavos. 

CENTRO TECNOLÓGICO PARA OS PRODUTOS DE CIMENTO 

c.T.P.c. : - A Câmara tomou conhecimento de um oficio enviado pela ANIPC

Associação Nacional dos Industriais de Produtos de Cimento, a agradecer a 

disponibilidade que esta Câmara Municipal manifestou desde o inicío em apoiar a 

instalação da respectiva sede nacional da ANIPC e do C.T.P.C. na Zona Industrial de 

Mamodeiro, junto ao Instituto de Desenvolvimento Técnológico, e a informar que a 

decisão tomada maioritariamente pelos associados, em Assembleia Geral, foi favorável a 

outra localização . 

, 
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MISSÃO EMPRESARIAL AO DISTRITO DE AVEIRO: - Foi presente um ~~ 

oficio enviado pelo Eurogabinete da AIDA, a dar conhecimento de que, conjuntamente ~ 

com a Câmara de Comércio e Indústria Francesa do Cher, se vai realizar nos dias 29~~ 

de Abril, uma Missão Empresarial ao Distrito de Aveiro, constituída por empresários, f ( 

representantes da Câmara de Comércio e Indústria e por Jornalistas, e a solicitarem para 

o efeito o apoio deste Município. Tendo em consideração o interesse de que se reveste a 

iniciativa em causa, foi deliberado, por unanimidade, organizar uma pequena recepção na 

Câmara Municipal bem como oferecer um almoço para um total de vinte participantes e 

um passeio na lancha. 

0-

AVEIRO E BOURGES - CIDADES IRMÃS: - Foi presente um oficío da 

Associação Portuguesa das Geminações - Correios e Telecomunicações, S.A., a 

comunicar que vão receber uma delegação da Região de Bourges, no período de 25 de 

Abril a 1 de Maio, próximo, e a solicitarem a colaboração deste Município. Foi 

deliberado, por unanimidade, oferecer um jantar, para um total de trinta pessoas. 

FERIADO MUNICIPAL: - De acordo com o pedido formulado pela 

Irmandade Santa Joana Princesa, foi deliberado, por unanimidade, providenciar, junto da 

P.S.P., no senti do de se proibir o estacionamento, no dia 12 de Maio, desde manhã até ao 

final da realização da procissão, nas Ruas Santa Joana Princesa, Combatentes da Grande 

Guerra, Coimbra, Domingos Carrancho e Rato. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NOSSA SRA. DE FÁTIMA: - Face oa oficio 

enviado pela Junta de Freguesia acima indicada, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsídio à mesma, da quantia total de quinhentos e oitenta e quatro mil e 

setenta e quatro escudos, referente à aquisição de materiais, destinados à cobertura 

recentemente efectuada no Campo Desportivo da Barroca, conforme facturas juntas ao 

respectivo processo. 

, 

JUNTA DE FREGUESIA DE SANTA JOANA: - Foi presente e apreciado um 

oficio da Junta de Freguesia de Santa Joana, a remeter factura no valor total de um 

milhão oitocentos e nove mil e seiscentos escudos, referente a obras levadas a efeito no 

edificio de apoio ao Polidesportivo do Solposto, destinado a balneários e pavilhão para a 

ginástica, nomeadamente ala fase-toscos. Lida a informação prestada sobre o assunto 

pelo técnico municipal responsável, foi deliberado, por unanimidade, conceder um 

subsídio àquela Autarquia, do referido valor de um milhão oitocentos e nove mil e 

seiscentos escudos. 

CASA DE AVEIRO NO RIO DE JANEIRO: - A Câmara tomou 

conhecimento de um oficío enviado pela Casa Regional de Aveiro, no Rio de Janeiro, a 
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agradecer o subsídio atribuído por esta Câmara Municipal, no montante de um milhão de 

escudos, conforme deliberação tomada na reunião de 12 de Outubro do ano fmdo. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - F,?ram presentes e apreciados os seguintes 

processos de loteamento, àcerca dos cwais.foram tomadas as seguintes deliberações: 

- N° 747/89, de Belarmino Eusébio e Outro, a apresentar projecto de 
•

arruamentos para um loteamento sito no lugar da Patela, Areias de Vilar, freguesia de 

Santa Joana. Analisado o correspondente processo, foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a solução urbanística apresentada, nos termos da informação da Divisão de 

Planeamento e Desenvolvimento Económico, cujo teor aqui se dá como transcrito; 

- N° 113/86, de Maria José de Jesus e Outro. Face às informações constantes 

do respectivo processo que aqui se dão como transcritas e por unanimidade, foi 

deliberado aprovar o requerido nos termos da informação prestada pela Divisão de 

Planeamento e Desenvolvimento Económico. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZIM: - Na sequência da deliberação tomada em 25 

de Maio, do ano fmdo, que autorizou a venda do lote n° 21, a José Manuel Vieira Saraiva 

e face ao pedido formulado pelo mesmo, no sentido de o referido lote ser substituído pelo 

lote n° 19, em virtude deste reunir as condições indispensáveis à implantação da Firma, 

em termos de espaço, foi deliberado, por unaninúdade, deferir a pretensão formulada. 

- Foi também apreciado um requerimento da Firma IMPORCASA IMPOR

EXPOR LDA., a solicitar a venda do lote n° 21, com a àrea de 3.927 m2, sito na Z.I.M., 

para construção das respectivas instalações e sede social. Foi deliberado, por 

unanimidade, deferir a pretensão requerida, nas condições já aprovadas para o local. 

- Face ao requerimento apresentado pela Cerâmica Fonte Nova, Lda., foi 

também deliberado, autorizar a venda à mesma do lote n° 6, com a área de 2.250 m2, ao 

preço de mil escudos o metro quadrado, com vista à instalação da respectiva sede social. 

- Seguidamente foi também apreciado o pedido formulado por Justino Santos 

Pinheiro, a solicitar a venda do lote n° 15, com a área de 5.980 m2, destinado à Firma 

Stand Justino. Face à informação prestada sobre o assunto, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unaninúdade, autorizar a referida venda, ao preço de mil 
escudos o metro quadrado. , 
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APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente, Foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente .acta em minuta, nos termos do que dispõe o n" 4, do Art° 85°, do 

Decreto-Lei n° 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Municipal, e 

por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, conforme determina o 

n" 4, do Decreto-Lei n° 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. • 
Eram 18 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a p~te acta, que 

eu, Ct::> e:- <:) D 

icipal de Aveiro, 

,Director dos Serviços' Adniinistrativcs da 
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